

## Christian Spiegel und Luis Niefnecker Clubmeister 2022

Eichstätt (rbm) Bei der seit 2018 alljährlich durchgeführten Clubmeisterschaft der DJK Eichstätt Kegelabteilung kam es in beiden „Altersklassen“ zu einer Wachablösung. Bei der diesjährigen Erwachsenenkonkurrenz sicherte sich Christian Spiegel Titel und bei den Jugendlichen setzte sich Luis Niefnecker durch. Startberechtigt sind alle Mitglieder der DJK-Kegelabteilung und traditionell schnüren auch mittlerweile „passive“ Kegler für diesen Anlass nochmals ihre Kegelschuhe. Der Spielmodus besteht hierbei „nur“ bei 30 anstatt der üblichen 120 Schub und im KO-System kommen jeweils die beiden Besten eine Runde weiter. Beim Spielmodus der Jugendlichen sowie im Finale bei den Erwachsenen ging die Distanz über zwei Durchgänge (2x30 Schub). Den vom Stammtisch gestifteten Ammonit-Wanderpokal nebst Sachpreisen holte sich in einem spannenden Finale Christian Spiegel vor Stefan Schmidtmeier, Marc Kögler und Bernhard Micki. Bei den Jugendlichen komplettierte das Podest neben dem Sieger Luis Niefnecker Julia Heier und Aylin Weber. Mit dem Tagesbestwert von hervorragenden 160 Holz setzte sich Neuzugang Marc Kögler in der Einzelwertung durch und verewigt sich damit auf der Tafel der Clubmeisterschaft.



Hinten von links: Stefan Schmidtmeier, Christian Spiegel, Marc Kögler und Bernhard Micki  
Vorne von links: Luis Niefnecker, Aylin Weber und Julia Heier und Abteilungsleiter Wolfgang Bamberger